

## Ferienexpress am 26. Juli 2018 beim Tennisclub Abstatt

Bereits am ersten Ferientag startete der Ferienexpress 2018 auf der Tennisanlage in Abstatt. 22 Kinder waren mit von der Partie und sorgten für fröhliches Treiben auf den Plätzen des Tennisclubs Abstatt. Egal ob erstmals dabei oder Wiederholungstäter, jeder fand die passende Trainingsgruppe und durfte das Tennisspiel ausprobieren. Das Trainerteam Imma, Simon, Saskia, Jürgen und Claudia forderte die Mädchen und Jungen mit spielerischen Übungen und passenden Aufgaben heraus, so dass sie trotz Hitze mit viel Spaß dabei waren.



Genügend Trinkpausen und leckere Snacks zwischendurch sorgten dafür, dass der Ferienexpress nicht ins Stocken geriet und die gute Stimmung erhalten blieb. Schon zur Tradition geworden ist die abkühlende Wasserschlacht dank unserer Sprengelanlage am Ende der Veranstaltung. Sie sorgte für die ersehnte Erfrischung bei Temperaturen über 30 Grad und eine Menge Spaß.



Alles in allem war es einmal mehr ein gelungener Tennistag. Kinder, ihr habt toll mitgemacht! Wir freuen uns schon auf das nächste Mal!